



1月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

先月末より暖かくなったり、寒くなったと気温の変化の激しい日々でしたが、もうすぐ立春という事で少しずつ春に向かい、過ごしやすい季節になってくる事でしょう。立春といえ、節分ですね。子ども達は、豆まき会に向けお面や豆を作ったり、豆まきの歌を元気に歌って鬼退治するぞ！と気合十分です。豆まき会当日は自分の中にいる鬼をしっかりと退治する事ができるでしょうか。楽しみですね。気温が不安定で乾燥も気になり始め、インフルエンザ等の感染症が流行し始めたという情報も耳にする事が増えてきました。感染症知らずの丈夫な体作りを心掛けたいものです。

## 2月の行事予定

|    |   |                          |
|----|---|--------------------------|
| 1  | 土 |                          |
| 2  | 日 |                          |
| 3  | 月 | 豆まき会 分園交流                |
| 4  | 火 | 英語                       |
| 5  | 水 | 歯科検診 分園交流                |
| 6  | 木 | 避難訓練                     |
| 7  | 金 | リトミック                    |
| 8  | 土 |                          |
| 9  | 日 |                          |
| 10 | 月 |                          |
| 11 | 火 | 建国記念の日                   |
| 12 | 水 |                          |
| 13 | 木 | じゃが芋掘り(めろん組)<br>地域交流・弁当会 |
| 14 | 金 | リトミック                    |
| 15 | 土 |                          |
| 16 | 日 |                          |
| 17 | 月 |                          |
| 18 | 火 | 英語                       |
| 19 | 水 | 誕生会                      |
| 20 | 木 | お別れカレーパーティー 地域交流         |
| 21 | 金 | リトミック                    |
| 22 | 土 |                          |
| 23 | 日 | 天皇誕生日                    |
| 24 | 月 | 振替休日                     |
| 25 | 火 | 英語                       |
| 26 | 水 |                          |
| 27 | 木 | 太鼓(とまと組)                 |
| 28 | 金 | リトミック                    |
| 29 | 土 |                          |

## クラス状況

### いちご組

ねずみ年がスタートして1ヶ月が経ちました。生活リズムも落ち着き元気に過ごしています。生活面で成長を感じているのは排泄です。声掛けすると自分達でズボンやおむつを少し手を添えてあげるとスムーズに脱げて、トイレやオマルにも嫌がらずに座り、成功すると「先生でたー」と知らせる表情はドヤ顔です。

### れもん組

年が明けて言葉数も多くなり、保育士だけではなく子ども同士で会話をする姿も多く見られるようになりました。時には、泣いている子を気遣う姿も見られ成長を感じます！年末年始の疲れからか体調を崩す子も増えているので元気に過ごせるよう手洗い等をしっかりと行い感染症予防をしていきたいと思ひます。

### もも組

聞く事が養われ集中できる時間も増えてきた子ども達、長い物語の紙芝居や大型絵本等も静かに最後まで聞いています。歌や手遊びにも興味津々で異年齢児(3、4歳児)を真似て楽しむ姿が見られます。生活面では、進級に向けての活動に取り組み自分で出来る事を増やし自信に繋げたいと思ひます。

### とまと組

先月のマラソン大会では、練習のときよりも距離の長い3周を最後まで走り切る事が出来、マラソンの楽しさを知った子ども達、体力作りも兼ねこれからも続けていきたいと思ひます。進級まで残り2ヵ月、排便の際のおしり拭き、午睡時の布団の準備片付け、身の回りの事や活動でもメリハリをつけて行動できるよう取り組んでいます。

### めろん組

先月のマラソン大会では、全員が完走する事が出来ました。又、最後まで諦めない力強さが養われ成長を感じました。地域行事の桜まつりにも出演して大勢の前で堂々と踊っている姿に感動しました。行事や日々の活動を重ね幼稚園への期待も高まり何事にも積極的に取り組んでいます。

